
児童部保育幼稚園室

No. 項目 質疑 回答

1 仕様書
　両保育園ともに冷媒配管は基本、再利用との認識でお間
違いないでしょうか。

　お見込みのとおりです。ただし、更新にあたり、
再利用できない箇所（接続部や劣化が激しい箇所
等）については更新をお願いします。

吹一保育園ほか１園GHPエアコン購入に係る質疑回答


